



Premios de educación

A propósito del Premio Nacional en Ciencias de la Educación, merecidamente concedido a Gabriel Castillo Insunza, creemos oportuno comentar el clima negativo que ha surgido en torno a los premios a la Excelencia Docente que otorgará el ministerio del ramo a aquellos educadores cuya postulación emane de las escuelas.

Si la iniciativa premia aspectos tales como participación en las tareas institucionales, relaciones con la comunidad y desarrollo profesional, su instauración es inobjetable. Todo dependerá de que no haya sombra de duda al respecto y de que no se carguen a capilla política alguna las selecciones que se adopten.

Si se garantiza este aspecto, bienvenidos sean estos y

CARTAS

otros premios que tienden a dejar en el pasado el habitual reparto de diplomas que, con el pretexto de premiar una trayectoria docente, sirven a menudo sólo para la pose de los que los otorgan.

Nos ha tocado en suerte colaborar en la elaboración de los documentos básicos en la comisión de Excelencia Académica y en la que puso en marcha el Programa de Pasantías en el Exterior. La diferencia entre ambas radica en que en esta última no se ha considerado para nada la participación del Colegio de Profesores en la selección, lo que hemos hecho presente a nivel de autoridades y de dirigentes del Colegio de Profesores y que nos ha llevado a renunciar a la comisión. En la primera, en cambio, se logró la participación de las instancias comunales y regionales de la organiza-

ción magisterial.

La oposición que ha surgido en algunos sectores contra estos galardones, so pretexto de que debería premiarse a todos los docentes o que ello divide a los educadores, no tiene mayor coherencia lógica. Con el mismo argumento podrían llegar al absurdo de oponerse al Premio Nacional en Ciencias de la Educación.

Asumimos la responsabilidad que nos asignó el Colegio de Profesores. Ante cualquier interpretación negativa que nos afecte por ello, nos sentiremos compensados si el Premio de Excelencia Académica alegra fidedignamente, con sus cuatro millones de pesos per cápita, la vida de 50 maestros realmente meritorios.

Waldemar Cortés C.
Director nacional Colegio de Profesores

6

La Nación
12. 8-97 p. 6

Premios de educación [artículo] Waldemar Cortés C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cortés Carabantes, Waldemar

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premios de educación [artículo] Waldemar Cortés C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)